

## ANTARA BERANGKATKAN TIM LIPUTAN UNTUK PON XX PAPUA 2021



Perum LKBN ANTARA menyukseskan PON XX Papua 2021 dengan mengirimkan tim liputan yang terdiri pewarta teks, foto dan video serta tim *supporting*. Pemberangkatan secara simbolik dilakukan melalui acara “Pelepasan Tim Liputan PON XX Papua 2021 Perum LKBN ANTARA” di Aula Adhiyana, Wisma Antara, pada Jumat (24/9).

Saptono selaku Redaktur Pelaksana sekaligus Penanggungjawab Tim Liputan menjelaskan bahwa pewarta yang berangkat ke Papua dibagi menjadi tiga cluster. Adapun tim *advance* atau tim pendahulu sudah berangkat sejak akhir Agustus 2021.

“Kita liputan terbagi menjadi tiga cluster, yang pertama di Jayapura, Mimika, dan Maumere. Tim *advance*, tim *aju*, sudah lebih dulu, mereka berangkat akhir Agustus. Dia lah yang akan menyiapkan teman-teman yang akan berangkat besok,” ujar Saptono.

Saptono menjelaskan pemberangkatan dilakukan secara bertahap dengan membagi tiga kloter. Nantinya para pewarta yang berangkat dari Jakarta akan bekerja sama dengan berbagai pewarta dari Biro ANTARA di Papua, Papua Barat, dan Biro sekitar Papua.

“Pemberangkatan teman-teman semua sudah aman, kita membagi beberapa kloter untuk mengurangi di lingkungan kita sendiri yang berkrumun. Itu menjadi tiga kloter, 25, 27, dan 30. Dari 60 orang yang berangkat ke Papua, baik pewarta foto, teks, dan video. Mereka akan bekerja bersama pekerja dari Biro ANTARA di Papua dan Papua Barat. Selain itu, pewarta dari biro-biro sekitar Papua akan hadir untuk meliput,” jelas Saptono.

Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir turut memberikan sambutan dan dukungannya kepada para pewarta ANTARA. Munir memahami bahwa tim pewarta yang berangkat ke Papua tidak hanya bertugas untuk menyiarkan event PON XX, melainkan juga melaksanakan tugas kebangsaan.

“PON ini include semua, di situ ada prestasi olahraga, di situ ada tugas kebangsaan, menjaga NKRI, dan menjaga kemanusiaan. Oleh karena itu kami berharap, kepada teman-teman yang sedang bertugas, liputan di PON Papua ini, semangat menunaikan tugas kebangsaan, itu yang harus kita pegang. Semangat untuk menjaga kemanusiaan, itu yang kita junjung, sehingga nilai-nilai dari pesan-pesan pemberitaan kita menjadi pesan-pesan bermakna untuk bangsa dan negara,” ujar Munir.

Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat dalam sambutannya yakin bahwa tim pewarta yang berangkat ke Papua mampu membanggakan LKBN ANTARA dan Bangsa Indonesia.

“Saya ingin mengucapkan selamat bekerja, saya sangat yakin bahwa kita mampu dari sesuatu yang baik, kita akan bisa cemerlang. Dan insha Allah kita akan selalu membanggakan LKBN ANTARA dan bangsa ini, tidak saja hanya sebagai suatu berita di dalam negeri maupun di luar negeri. Selamat jalan, selamat

bertugas, dan kembalilah ke Jakarta dengan emas. Terima kasih.”

Setelah menyampaikan sambutan-sambutan, acara dilanjutkan dengan penyematan jaket dan pemberian buku panduan liputan yang dilakukan oleh Jajaran Direksi Perum LKBN ANTARA kepada empat perwakilan wartawan yang akan berangkat ke Papua.

(Angel/Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)